

Hechos Relevantes

En el período comprendido entre el 01 de enero y el 31 de marzo de 2012, Empresa Portuaria San Antonio presenta los siguientes hechos relevantes, que fueron debidamente informados a esta Superintendencia:

- a) Con fecha 03 de enero de 2012 se informó por carta N° 003, que con fecha 30 de diciembre de 2011, el Sr. Presidente de la República designó como ministro de Estado al Sr. Harald Beyer Burgos, quien desempeñaba el cargo de Director de esta empresa, produciéndose al efecto la causal de inhabilidad sobreviniente contemplada en el artículo 27 N° 1 de la ley N° 19.542, cesando en consecuencia el Sr. Beyer dicho cargo a partir de la fecha indicada.
- b) Con fecha 29 de marzo de 2012 se informó por carta N° 097, que en la sesión cuadragésima segunda extraordinaria, realizada el día martes 27 de marzo, el directorio acordó por la unanimidad de sus miembros terminar la relación laboral con el actual Gerente General de la Empresa Portuaria San Antonio, Sr. Alvaro Espinosa Almarza, Cédula Nacional de Identidad N° 6.062.621-9, a contar del día 07 de mayo del presente año y nombrar en su remplazo, a contar desde el día 07 de mayo del presente, al Sr. Aldo Signorelli Bonomo Cédula Nacional de Identidad N° 7.014.855-2.